

CONSTRUISONS UN CANADA PLUS FORT — ENSEMBLE

C'est le dynamisme, la vision et les compétences des Canadiens en tant qu'individus qui ont fait de ce pays l'une des grandes nations commerciales du monde.

Les gouvernements ne créent pas cet esprit, mais peuvent aider à le stimuler. Le gouvernement fédéral, en particulier, contribue de façon importante à créer et maintenir un environnement permettant à tous les citoyens d'accéder aux marchés mondiaux et de réaliser leur potentiel de production. Un des exemples de l'aide accordée par le gouvernement fédéral, c'est le programme « Horizon le monde » — une nouvelle stratégie d'expansion du commerce qui a été annoncée par le premier ministre au milieu d'octobre 1989 et qui s'adresse à ceux qui ont des projets en matière de commerce, d'investissement ou de technologie dans l'un ou l'autre des trois grands marchés mondiaux suivants, les États-Unis, la Communauté européenne et la région de l'Asie et du Pacifique.

Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC) est le principal ministère fédéral chargé de l'expansion du commerce extérieur et des exportations.

En tant que ministre du Commerce extérieur, je suis heureux de vous fournir ce guide de poche des programmes et des services d'expansion du commerce qu'AECEC offre aux exportateurs canadiens. Ce guide vous dit aussi comment vous renseigner sur les divers autres programmes et services connexes offerts par d'autres ministères fédéraux.

Verso ▷

